

LA CAJA DE CANARIAS SUPERA LOS 200.000 TITULARES DE TARJETA CANARIA

Y OTROS
117.000
MÁS
DISPONEN
DE
CRÉDITO
EN SU
TARJETA
CANARIA

A primeros del mes de mayo, batimos una cifra récord, ya que son más de 200.000 los clientes de La Caja de Canarias que cuentan con la Tarjeta Canaria y de ellos 117.000 disponen de crédito en la misma en cualquiera de sus modalidades. Lo que les permite, además de retirar dinero de los cajeros, la utilización de la Tarjeta para comprar a crédito en la amplia red de establecimientos adheridos.

Esta cifra es muy significativa por las mismas características de la Tarjeta Canaria, que ofrece grandes ventajas para sus titulares, como es la posibilidad de realizar un gran número de operaciones a través de los cajeros automáticos o de las impresoras de autoservicio y de escoger entre las distintas opciones de compra. Es decir: pago en efectivo, crédito al mes o crédito aplazado.

La Tarjeta Canaria reúne en un solo soporte lo que serían en la práctica tres tarjetas distintas; de hecho muchas entidades financieras hacen esta diferencia entre sus tarjetas: una tarjeta de cajero automático (para simplemente retirar fondos o consultar saldo), una tarjeta de compra al contado (para adquirir artículos con el límite del propio saldo) o, por último, una tarjeta de crédito (que permite retirar dinero en efectivo o efectuar compras acogiéndose a dos distintas modalidades de pago: al mes o aplazado).



YA SON **200.000** LOS
TITULARES DE LA TARJETA CANARIA
Y OTROS **117.000** MÁS
DISPONEN DE CRÉDITO

TODOS ELLOS CONOCEN SUS VENTAJAS:

- OPERAR EN CAJEROS AUTOMÁTICOS
E IMPRESORAS DE AUTOSERVICIO
- COMPRAR EN MÁS DE 5.000
ESTABLECIMIENTOS ASOCIADOS.
AL CONTADO, AL MES O APLAZADO



**LACAJA
DE CANARIAS**